



Mi Universidad

Descripción personal (Halloween-Día de muertos)

Nombre del Alumno: Cristian Yahir Santis Díaz

Nombre del tema: Descripción personal (Halloween-Día de muertos)

Nombre de la Materia: ingles 1

Nombre de la profesora: JHOANI ELIZABETH PEREZ LOPEZ

Cuatrimestre: 1°

Fecha: 14| OCTUBER |2023

Lugar: Ocosingo Chiapas.

Dialogo en inglés.

(Aullar como lobo) Hello, good morning everyone. My name is Cristian Yahir, I'm 19 and I'm from Ocosingo.

My Halloween costume is the werewolf. My story is a mystery because it is still not known for sure when it began, but the truth is that my legend is present in all the folklore stories.

My story began in Greece as told by Plato.

I am the seventh male child. My legend says that all of us seventh sons turn into werewolves every time the full moon rises. The same goes for people who are bitten by a werewolf.

We werewolves act with ferocity and stealth until we later return to normal as a mortal. Sometimes we remember the moment of our transformation and sometimes we do not.

It is important to mention that: when we are not transformed into werewolves we retain certain special characteristics for example: we are more hairy, our body sense is more developed and we have a good sense of smell unlike mortals and we also have a good health and a good physical condition.

My legend was so ingrained with the seventh sons that all seventh sons were abandoned and sometimes killed because people say that we are a danger to humanity.

Dialogo en Española.

Hola, buenos días a todos. Mi nombre es Cristian Yahir, tengo 19 y soy de Ocosingo.

Mi disfraz de Halloween es del hombre lobo. Mi historia es todo un misterio ya que aún no se sabe a ciencia cierta cuando comenzó, pero lo cierto es que mi leyenda está presente en todos los relatos folclóricos.

Mi historia comenzó en Grecia contado por Platón.

Yo soy el séptimo hijo varón. Mi leyenda dice que todos los séptimos hijos varones nos convertimos en hombres lobos cada que la luna llena sale. Lo mismo ocurre con las personas que son mordidas por un hombre lobo.

Los hombres lobos actuamos con ferocidad y sigilo hasta que más tarde volvemos a la normalidad como un mortal. A veces recordamos el momento de nuestra transformación y otras veces no.

Es importante mencionar que: cuando nosotros no estamos transformados en hombres lobos conservamos ciertas características especiales por ejemplo: somos más velludos, nuestro sentido corporal es más desarrollado y tenemos un buen sentido del olfato a diferencia de los mortales y además contamos con una buena salud y un buen estado físico.

Mi leyenda estuvo tan arraigada con los séptimos hijos que todos los séptimos hijos eran abandonados y en ocasiones asesinados ya que las personas dicen que somos un peligro para la humanidad.